

EVALUACIÓN NEUROPSICOLÓGICA

La evaluación neuropsicológica consiste en la administración de baterías, pruebas y cuestionarios que permiten medir el funcionamiento cognitivo general y específico de una persona por dominios cognitivos (atención y funciones ejecutivas, concentración, memoria, lenguaje, entre otras). Esta evaluación permite generar un perfil neurocognitivo de las fortalezas y necesidades de apoyo de una persona a nivel cognitivo, afectivo y comportamental. Por ende, también contempla la administración de cuestionarios para evaluar síntomas neuropsiquiátricos y actividades de la vida diaria, para poder determinar si es que existe una correlación y de que tipo entre dichos ámbitos y así, conocer la incidencia de dichos aspectos en el funcionamiento cotidiano de cada persona, con el propósito de diseñar intervenciones ajustadas a las necesidades de cada perfil.

La evaluación neuropsicológica se utiliza para evaluar diversas funciones cognitivas que podrían encontrarse descendidas y/o alteradas en personas con lesiones cerebrales, autismo, trastornos de aprendizajes, déficit de atención, trastornos neurodegenerativos (demencias), entre otras.

El tiempo destinado a la administración de los instrumentos puede variar, según el cuadro clínico/características de cada personas. Sin embargo, el tiempo mínimo para poder realizar una evaluación neuropsicológica es de 3 horas, las cuales se suelen distribuir en 3 sesiones.



Nuestra evaluación considera:

1. Recolección y revisión de antecedentes relevantes
2. Entrevista y observación clínica
3. Administración de pruebas neuropsicológicas según edad y motivo de ingreso.
4. Tabulación y reporte de resultados
5. Elaboración y entrega de informe



+56951927800



@BUHO_MENTAL



<https://www.buhomental.cl>



La Trinidad #3470, Punta Arenas

